

Rapport de la vice-présidente nationale

Martine Babcook

Au Conseil national du SSG

Avril 2022

Consœurs et confrères, j'ai le plaisir de vous envoyer ce rapport à l'occasion de notre toute première réunion en personne du Conseil national en avril 2022.

Tout d'abord, je tiens à remercier tous ceux et toutes celles qui m'ont appuyée dans mon rôle et mes fonctions durant mon mandat de vice-présidente nationale.

En tant que présidente du Comité des finances du SSG, je vous présenterai la situation financière et les états non vérifiés du Syndicat. Le Comité des finances s'est réuni virtuellement les 6 et 7 avril 2022 pour examiner ce rapport et avoir une vue d'ensemble de notre rôle conformément à la Règle 6 des Règlements, Règles et Politiques du SSG. Comme nous l'avons déjà mentionné, le SSG est dans une excellente situation financière, ce que vous pourrez constater. Nous nous réunirons dans peu de temps pour examiner les états financiers vérifiés et commencer à préparer le budget pour les années 2024 et 2025.

Avec le confrère Roy, comme nouveau président national, certains de mes rôles n'ont pas changé alors que d'autres ont été ajoutés. Ainsi, j'ai le portefeuille des Biens immobiliers et j'assiste à des réunions bihebdomadaires sur les mises à jour, alors que les restrictions sont levées, nous examinons à quoi ressemblera le retour au travail. Je sais que dans la région de l'Ouest, à partir du 26 avril 2022, tous les mardis seront des journées de travail pour ceux et celles qui choisiront de se rendre au bureau.

En tant que présidente du Comité des mesures disciplinaires, j'ai été chargée d'examiner une plainte qui a été portée à l'attention du président national du SSG. Ce travail a été fait en consultation avec les consœurs Doucet et Soubra. J'aide également le confrère Roy à négocier la convention collective du personnel du SSG.

J'ai été confrontée à quelques problèmes liés à la Covid avec des membres de la Section locale 30001 qui ne sont pas couverts par l'exemption médicale ou religieuse, et je sais que cela a été très difficile pour la section locale de faire face à cette situation. Toutefois, avec l'aide du confrère Girard, nous sommes en mesure de satisfaire quelque peu les membres concernés à l'avenir.

Je fais également partie du Comité des finances de l'AFPC qui a tenu sa réunion avant la convocation du Congrès du 5 au 16 mars 2022. Nous avons hâte d'assister, cette fois en personne, au Congrès de l'AFPC à Winnipeg.

Je me réjouis à l'idée de vous voir tous et toutes au Conseil national.

En toute solidarité,

Martine Babcook

Vice-présidente nationale du SSG